

BERITA TERBARU

Upacara Yudisium Semester Ganjil Taruna Poltekip Tahun Akademik 2024 digelar secara Virtual di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 2, 2024 - 10:12



CILACAP, INFO_PAS - Upacara yudisium semester ganjil Taruna Politeknik Ilmu Pemasaran (Poltekip) Tahun Akademik 2024 dilaksanakan secara virtual pada Rabu, 31 Juli 2024. Acara ini berlangsung di Lapas Khusus Kelas II A

Karanganyar, Nusakambangan via zoom untuk memastikan semua peserta dapat berpartisipasi meskipun berada di lokasi magang yang berbeda, Rabu (31/07/24).

Upacara ini melibatkan Taruna Poltekip yang telah menyelesaikan semester ganjil mereka. Dimana Yudisium semester ganjil ini sendiri adalah proses akademik yang menandai berakhirnya semester pertama Taruna Poltekip Tahun Akademik 2024, dimana para peserta dinyatakan lulus dan siap melanjutkan ke semester berikutnya. Meskipun upacara yudisium dilakukan secara daring, suasana tetap terasa formal dan khidmat.

Upacara yudisium dilakukan melalui platform video conference, yang memungkinkan taruna, pejabat, dan pengelola lapas untuk berpartisipasi meskipun berada di tempat yang berbeda. Acara pun berjalan dengan lancar dan penuh makna berkat persiapan dan koordinasi yang baik antara pihak Poltekip dan Lapas Khusus Kelas II A Karanganyar.

Hisam Wibowo, Kepala Lapas Khusus Kelas II A Karanganyar menyatakan, “Pelaksanaan yudisium secara virtual merupakan bentuk adaptasi taruna terhadap kondisi magang yang dijalani mereka saat ini. Kami pastikan acara virtual ini tetap berlangsung dengan penuh kehormatan dan keseriusan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, “ ujarnya.

Pelaksanaan yudisium secara virtual ini mencerminkan kemampuan untuk beradaptasi dalam situasi yang tidak biasa, sambil memastikan proses akademik tetap berjalan dengan lancar. Para taruna yang mengikuti upacara ini diharapkan dapat melanjutkan studi mereka dengan semangat baru dan kesiapan untuk menghadapi semester berikutnya.